

Medienmitteilung

VP Bank Rally - Startschuss zu einem einzigartigen Oldtimererlebnis

Vaduz, 11. Juni 2019

Am 15. und 16. Juni findet die erste Austragung der VP Bank Rally statt. Dabei wartet die Premiere mit einem einzigartigen, anspruchsvollen Rally-Erlebnis durch schönste Landschaften sowie kulinarischen und kulturellen Höhepunkten in der Region des VP Bank Hauptsitzes auf.

Die Premiere rückt näher: Die Oldtimer werden auf technisch einwandfreien Zustand gebracht und anschliessend auf Hochglanz poliert. So, dass sie am 15. Juni bereit sind für ein Erlebnis der besonderen Art. Zusammen mit der Organisation RAID hat die VP Bank eine Rally ins Leben gerufen, die kulinarische Erlebnisse mit kulturellen Einblicken verbindet. «Unsere Vision ist es mit einzigartigen Kundenerlebnissen zu überzeugen und RAID hat sich dies als Leitidee zur Konzeption der Rally genommen. Die VP Bank Rally erfüllt diesen Anspruch vollumfänglich», sagt Christoph Mauchle, Mitglied des Group Executive Managements der VP Bank Gruppe.

Als Partner und Titelsponsor der Rally ist die VP Bank überzeugt, dass sich Liebhaber von nostalgischen Automobilen mit diesem Event ein neues Highlight im Kalender eintragen können. Christoph Mauchle sieht denn auch Parallelen zwischen dem Oldtimererlebnis und der Bank: «Die VP Bank verbindet traditionelle Werte mit innovativen, neuen Entwicklungen. Das Rally-Engagement passt somit ausgezeichnet zu unserer Bank.» Neben der VP Bank Rally fördert die Bank am VP Bank Classic Festival junge Talente der klassischen Musik und bietet jungen Golferinnen am VP Bank Ladies Open die Möglichkeit, sich international zu messen.

Viel Genuss auf und neben der Strecke

Mit der Organisation RAID konnte die VP Bank einen renommierten und äusserst kompetenten Partner gewinnen, der über langjährige Erfahrung in der Organisation von Oldtimer-Rallies verfügt. Die Route der Rally führt durch schönste Landschaften. Gleichzeitig ist die Rally auch eine anspruchsvolle, teilweise sportliche Fahrt. Startort und auch Host-Resort der ersten VP Bank Rally ist das Grand Resort Bad Ragaz, wo historische Werte zusammen mit erstklassiger Küchenkunst verschiedener Sterneköche zelebriert werden. Am ersten Tag führt die rund 250 Kilometer lange Strecke durch das Vorarlberg nach Vaduz. Der zweite Tag führt über rund 230 Kilometer von Bad Ragaz über die Schwägalp nach St. Gallen und in das Zürcher Oberland. An der exklusiven Rally nehmen 40 nostalgische Fahrzeuge teil, damit ist die VP Bank Rally ausverkauft.

VP Bank Mitarbeitende lancierten Rally

Mit einer besonderen Aktion haben die Mitarbeitenden der VP Bank eine Woche vor dem grossen Event den inoffiziellen Startschuss zur ersten VP Bank Rally gegeben. Per Rad absolvierte eine Gruppe von Mitarbeitenden ein 120 Kilometer langes Teilstück der Rally-Strecke rund um den Alpstein und sammelte dabei erste Eindrücke der imposanten Kulisse.



Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

VP Bank AG Cécile Bachmann, Leiterin Group Communications & Marketing T +423 235 67 62, F +423 235 66 20

media@vpbank.com www.vpbank.com

Agenda

Round Table - Halbjahresergebnis 2019

20. August 2019

Facts & Figures VP Bank Gruppe

Die VP Bank AG wurde 1956 gegründet und gehört mit 933 Mitarbeitenden per Ende 2018 (teilzeitbereinigt 868) zu den grössten Banken Liechtensteins. Heute ist sie an den Standorten Vaduz, Zürich, Luxemburg, Singapur, Hongkong und Road Town auf den British Virgin Islands vertreten. Die VP Bank Gruppe bietet massgeschneiderte Vermögensverwaltung und Anlageberatung für Privatpersonen und Intermediäre. Aufgrund der gelebten offenen Architektur profitieren die Kunden von einer unabhängigen Beratung. In die Empfehlungen einbezogen werden sowohl Produkte und Dienstleistungen führender Finanzinstitute als auch bankeigene Investmentlösungen. Die VP Bank ist an der Schweizer Börse SIX kotiert und hat von Standard & Poor's ein «A»-Rating erhalten. Die Bank verfügt über eine solide Bilanz und Eigenmittelausstattung. Ihre Ankeraktionäre sind langfristig ausgerichtet und garantieren dadurch Kontinuität, Unabhängigkeit sowie Nachhaltigkeit.